

河内小だより

平成23年3月14日 No. 50

図書ボランティアの3名の先生方ありがとうございました。



言語を操ることは生活の基本です。それぞれの地域や国によって異なる言語が使用されていますが、わたしたちの住んでいる日本国の国語は「日本語」です。聞いたり、書いたり、話したりすることが出来るようになって役立つことが出来ます。これらを習得するためには、いろいろな方法で学習を積み重ねていかなければなりません。読書の大切さはくり返しません、興味を持つきっかけの一つは読み聞かせです。電子機器のように一方通行ではなく、双方向であるとともに人間対人間の温かさを伝えることが出来ます。ご家庭でも年齢に応じた工夫をしてみてください。

集団下校の様子

2月10日集団下校を行いました。今年度は大雨や台風の影響や、不審者への対応もなく今日まで無事に過ごすことが出来ました。ご支援ご協力ありがとうございました。



心にうるおいを！

南校舎の玄関と北校舎の階段踊り場の掲示板へ、ふれあいの3名の先生方が、季節に応じていろいろな掲示物を工夫してくださいました。製作は大変だったことともいますが、子どもたちも心にうるおいを感じたことと思います。ありがとうございました。

